

暦の上では立春ですが、まだまだ寒い日が続いています。先月はなかなか雪が積もらず雪遊びができなくて残念だねと言っていたら、今度は10年に一度の大寒波の到来・・・大人は体がついていかずにおりますが、子ども達はいつもと変わらず元気いっぱい！！各クラスやっと念願の雪遊びを楽しめました。雪遊びの準備物等ご負担をおかけしますが、引き続きのご協力をお願い致します。

また、12月より延期して開催いたしました”活動発表会”にたくさんの方にご参加いただきありがとうございました。4月から楽しんできたこと、経験してきたこと、成長した姿を”表現”という観点からお伝えしたいと思い実施しました。一人一人得意なこと、苦手なことがあるのは当たり前。友達と一緒に楽しむ力、苦手なこともやってみようとする力、恥ずかしさを乗り越えて発表する力等、お子さんのいろいろな力を見て頂けたのではないかでしょうか。

今年度も残り2ヶ月です。就学、進級に向けて一人一人が自信を持って歩んでいくよう、保育園の職員一同子ども達との時間を大切にしていきたいと思っております。就学、進級に向け心配なこと等ありましたら、いつでもお声かけ下さい！！

園長 高橋 梢

### 「保護園の大掃除」にご協力をよろしくお願いします！

3月4日(土)に保護者会と協賛で園内外の大掃除を行います。綺麗な環境で進級や修了を迎えることを願っています。年度末のお忙しい中、大変恐縮ですが、ご協力頂けますようお願い致します。詳細につきましては、後日別紙にてお知らせ致します。

ほし  
12月末に室内で雪に触れて感触を楽しみました。「また触ってみよう」と心待ちにしていましたが、1月はなかなか積雪まではいかず...。「雪ふらないかな~」「ゆきやこんこん♪」と雪の歌を歌いながら楽しみにしている子ども達です。

室内で過ごす機会が増え、マット山やはしごの上り下り等体をたくさん動かす運動遊びや、まみごとや絵本等保育者と一緒にやり取りをする遊びを、スペースを分けてじっくり楽しんでいます。また、指先や手の動きも発達してきた子ども達。新聞紙遊びを通して、びりびり破れる感触や形が変わる面白さを、保育者と一緒に味わっているところです。

1月末から咳や鼻水、胃腸炎の症状等、体調不良が見られるお子さんが増えています。身の回りの物の消毒や食事前の手洗い、室内的温度調整に引き続き留意しながら、家庭と連携して体調を整えて過ごせるよう努めています。

つき  
りす  
「ゆきやこんこつ、あられやこんこつ♪」窓から外を眺めて歌を歌いながら、なかなか降らない雪を待っている子どもたち。雪だるまの認識はバッチリ！早く雪に触れて遊べるといいなあと思っています。室内では1歳児がおひさまグループと一緒にホールで遊んだり、0歳児がほしグループと一緒におひさまグループの保育室で遊んだりする機会が増えています。普段と違った環境に初めてドキドキしている様子でしたが、慣れてくると好きな遊びを見つけて自ら遊びだすようになりました。また、泣いているお友達を見つけると頭をなでなでしに行ったり、子ども同士で何やらお話をしています。友達との微笑ましい関わりも増えてきています。生活面では、オムツ交換の際に保育者と一緒にズボンを履いてみたり、手洗いでは自分で袖をまくってみたりと身の回りのことを自分でしようと努力しています。

おひさま  
今日は節分などの行事を楽しみながら、天気の良い日は戸外に出て、雪や氷など冬の自然に触れて、雪遊びを楽しんでいきたいと思います。

うさぎ  
雪遊びを楽しんでいる子どもたちですが、天気の良い日は雪のない園庭でボールを蹴ったり保育者と追いかけっこをしたりと元気いっぱい過ごしています。園庭の片隅に溶けずに残っていた雪を見つけ、シャベルやスプーンで突いて削り「かき氷」と見立てて楽しんだり、カチカチに凍った土を見つけ崩すことを楽しんだりと、冬の自然に触れながら遊びました。

生活面ではトイレに行くことに慣れ、意欲的にトイレに向かう姿が増えてきました。トイレに行きたい気持ちから自分でズボンやオムツを脱ぐ姿も多く見られます。自分でできたことを大いに認めて「自分でできた！」という自信につなげていきたいと思います。また、りす組に進級すると階段の上り下りがあるため、活動の合間を見て階段の上り下りにも挑戦しています。手すりにつかりながらゆっくり安全に階段に慣れていくたいと思います。

今日は雪の状況を見ながら、雪に親しみ、雪遊びを楽しんでいきたいと思います。



令和5年2月

つくも保育園  
〒990-0051 山形市銅町2-19-1 ☎622-7623  
<http://www.yamagatashishakyo.or.jp/>

### 活動発表会 みんな、みんながんばったよ！



りす組 表現遊び「おおきなかぶ」



うさぎ組 表現遊び「てぶくろ」



ぱんだ組 劇「めっきらもっkirāどおんどうん」



きりん組 劇「4かいでての うみの だいぼうけん」・うたと合奏



日	月	火	水	木	金	土
			1	2	3	4
					節分・豆まき	
5	6	7	8	9	10	11
	身体測定				そり滑り（5歳児） 布団持ち帰り 建国記念の日 延長保育〆切	
12	13	14	15	16	17	18
	修了児記念撮影 (5歳児)		災害訓練 お茶会 (5歳児)			
19	20	21	22	23	24	25
			誕生会	天皇誕生日 布団持ち帰り	入園説明会	
26	27	28				
	給食・保育料 振替日					

#### <3月の予定>

☆3月3(金) おひな祭り  
☆3月19(日) 修了式

☆3月4(土) 大掃除  
☆3月24(金) おわかれ会

りす  
・活動発表会では、自分たちの好きなキャラクターになりきって、「おおきなかぶ」の表現遊びを楽しむ様子を披露してくれた子ども達。踊りも衣装も「ジャンプするの」「ピンクの服がいい」とイメージを広げながら、自分達が考えた内容が盛りだくさんのステージになりました。温かい拍手、ご声援をありがとうございました。お部屋でも引き続き、なりきって遊ぶことや、お友達とやりとりをしながら遊ぶ楽しさを経験していくよう工夫していきたいと思っています。

ぱんだ  
今日は、進級に向けて内ズックの着用の練習を始めていきたいと思います。自分でできるよう履き方を丁寧に伝え、また、内ズックの着用に限らず、身の回りのことを自分で出来たことで自信や意欲へとつなげて行きたいと思います。

きりん  
今年は、積雪量がまだ少ない日が続いていますが、雪が降り積もったら、雪の冷たさに触れながら思いきり体を動かしながら楽しんでいきたいと思います。

活動発表会では、緊張しながらも、楽しく演じる姿をお家の方々に観てもらい、自信になった様子の子ども達です。予想外に雪が積もらず、なかなか雪遊びができる日が続きましたが、その分室内でじっくりと、廃材製作やカードゲームなどの遊びを楽しみました。園庭やホールに行くと、大人数で鬼決まりがスタート。寒さなんてなんのその！鬼ごっこやだるまさんが転んだで元気いっぱい走り回って遊びました。今月は積もった雪で思い切り雪遊びができることを楽しみにしているところです。

普段の遊びの様子や発表会に向けてのきりん組さんの姿を見て、憧れます強めている子ども達。一緒に遊ぶ機会を持ちながら、進級に向けての期待を膨らませていきたいと思います。

うさぎ  
「こんなことがしたい！」「こんなところを見てもらいたい！」という、自分たちの思いやアイディアを、友達と共にし合いながら大切に膨らませて迎えた活動発表会。子ども達が全てを考えた劇、心を合わせて奏でた合奏と歌。当日を迎えるまでの過程も、緊張しながらも自信を持ってできた当日も、とても大切な経験となりました。たくさんの温かい拍手を、ありがとうございました。

きりん  
保育園での生活も残り二ヶ月となりました。節分や、園外に行ってのそりすべりといった楽しみな行事、心待ちにしている園での雪遊び！みんなで思いっきり一緒に楽ししながら、思い出を増やしていきたいと思います。

また、ワークを使い「ひらがな」に触れる活動や、給食やおやつの際の当番活動など、小学校を見据えた活動も増やしていきたいと思います。子ども達の「期待感」がどんどん膨らむよう、楽しく取り組んでいきたいと思います。